
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Considerando que:

Pela segunda vez no espaço de pouco mais de uma semana que o Grupo Parlamentar do CDS-

PP recebe relatos e queixas do encerramento repetido dos serviços de urgência do Hospital

Nossa Senhora do Rosário – Barreiro e do Hospital de São Bernardo, em Setúbal.

Os referidos serviços têm vindo a ser encerrados, ou a não aceitar doentes, por determinados

períodos temporários, sendo a maioria das queixas relativas ao período noturno.

O encerramento resulta no encaminhamento dos doentes para o Hospital Garcia de Orta, em

Almada, que em consequência sofre de sobrelotação com este acréscimo de situações.

Na semana passada havia relatos sobre ambulâncias que esperavam mais de 1 hora para

libertar as macas e até da utilização de macas de lona como recurso.

O CDS-PP encara estes factos com preocupação, considerando ser absolutamente necessário

e prioritário assegurar tanto o acesso à saúde, como a qualidade da prestação de cuidados de

saúde à população, independentemente da vaga de frio ou da época mais acentuada de

síndrome gripal.

Assim:

Tendo em conta o disposto no artigo 156.º, alínea d) da Constituição, e as normas regimentais

aplicáveis, nomeadamente o artigo 229.º do Regimento da Assembleia da República, cujo n.º 3

fixa em 30 dias o limite do prazo para resposta;

O Deputado do CDS-PP, abaixo-assinado, vem por este meio requerer à Senhora Ministra da

Saúde, por intermédio de Vossa Excelência, nos termos e fundamentos que antecedem,



respostas às seguintes perguntas:

1- Confirma V. Exa. o encerramento repetido, por períodos temporários, dos serviços de

urgência do Hospital Nossa Senhora do Rosário – Barreiro e do Hospital de São

Bernardo, em Setúbal?

2- Quais os motivos que levam a esta situação?

3- Que medidas estão a ser tomadas para resolver esta situação que se vem repetindo

nas últimas semanas?

4- Está V. Exa. em condições de garantir que está a ser assegurado o acesso à saúde por

parte das populações servidas pelo Hospital Nossa Senhora do Rosário – Barreiro e pelo

Hospital de São Bernardo, em Setúbal?

5- Está V. Exa. em condições de garantir que está a ser assegurada a qualidade da

prestação de cuidados de saúde às populações servidas pelo Hospital Nossa Senhora do

Rosário – Barreiro e pelo Hospital de São Bernardo, em Setúbal?

Palácio de São Bento, 14 de janeiro de 2019

Deputado(a)s

NUNO MAGALHÃES(CDS-PP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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